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Abertura:  Às  quatorze  horas  do  dia  seis  de  junho  de  2016,  no  salão  azul  da  sede  da
Embrapa Pecuária Sul  (sito à BR-153, Km 632,9, Vila Industrial, Zona Rural), teve início a
reunião da Conselho do Programa de Pós-Graduação em Computação Aplicada, coordenada
pelo Prof. Sandro da Silva Camargo, com a seguinte pauta do dia: (1) Aprovação da ata da
reunião 01, (2) Relato das atividades da Comissão de Propriedade Intelectual, (3) Relato das
atividades  da  Comissão  de  Bolsas,  (4)  Discussão  e  aprovação  da  norma  de
credenciamento/descredenciamento,  (5)  Discussão  e  aprovação  do  edital  de  seleção  e
pontuação, (6) Relato sobre parecer da ProPG para incremento da quantidade de vagas no
processo  seletivo,  (7)  Discussão  sobre  a  identidade  visual  do  programa e  (8)  Informes.
Estiveram presentes os professores: Alexandro Gularte Schäfer, Ana Paula Lüdtke Ferreira,
Daniel  Gomes  Mesquita,  José  Pedro  Pereira  Trindade,  Leandro  Bochi  da  Silva  Volk,
Fernando  Flores  Cardoso,  Gustavo  Trentin,  Leonardo  Bidese  de  Pinho,  Marcos  Jun-Iti
Yokoo, Naylor Bastiani Perez e Sandro da Silva Camargo. O professor  Érico Marcelo Hoff
do Amaral participou da reunião na condição de ouvinte. Primeira pauta: A ata da reunião
01 foi aprovada.  Segunda pauta: Os professores Leonardo e Naylor fizeram o relato das
atividades da comissão de propriedade intelectual. Dentre os tópicos apresentados, estavam
a orientação de definição de percentuais por projeto e a necessidade de criação do NDA
(non  disclosure  agreement).  Como  encaminhamento  e,  a  partir  das  atividades  já
desenvolvidas, será redigida uma minuta de norma para balizar as ações do programa neste
âmbito. Terceira pauta: Os professores José Pedro e Leandro relataram as atividades feitas
pela comissão no sentido de entrar em contato com outros programas para compreender o
processo  de  concessão  de  bolsas.  As  normas  de  bolsas  de  outros  programas  de  pós-
graduação da Unipampa também foram analisadas. Dentre os aspectos que foram discutidos
estavam a necessidade de classificação dos candidatos à bolsa de acorco com a área de
pesquisa. Também foi discutida a necessidade de definir uma quantidade mínima de bolsas
por linha, e a possibilidade da existência de bolsas não carimbadas para as linhas, de forma a
diminuir o risco de bons candidatos ficarem sem bolsa. Como encaminhamento, a comissão
irá inicar a escrita de uma minuta de norma para balizar o processo de concessão de bolsas.
Quarta pauta: Foi aprovada a eliminação da tabela do fator de ponderação em função da
quantidade de docentes na publicação. Foi aprovada a alteração do período de validade do
credenciamento para quatro anos, ao invés de três. Foi aprovada a eliminação do parágrafo
IV do Art. 6, o qual definia que apenas docentes externos à UNIPAMPA poderiam solicitar
credenciamento  como Docente Colaborador. Foi  aprovada a  inclusão  de orientações  em
relação à paridade da quantidade de docentes de ambas instituições, assim como o equilíbrio
da quantidade de docentes entre as linhas de pesquisa. Como encaminhamento, as alterações
aprovadas devem ser incluídas na minuta a ser apresentada na próxima reunião.  Quinta
pauta:  Foi  aprovada  a  reformulação  do  item  2.1  do  edital  de  forma  a  especificar  a
graduação na área de computação ou engenharias. O cronograma proposto foi readequado
em função dos resultados do exame do POSCOMP terem previsão de divulgação em 31 de
outubro. Em relação à pontuação dos candidatos, foi aprovada a exclusão de pontuação dos
itens  que  tratavam  da  participação  do  candidato  em  atividades  de  ensino,  pesquisa  e
extensão.  Na tabela de pontuação de produção científica, foi incluído o depósito de pantente
com co-titularidade  de  ICT, valendo  um ponto.  Na classe  de  atividade  profissional,  foi
aprovada a pontuação somente para atuação profissional ou docência. Sexta pauta: foi feita
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uma consulta à Pró-Reitoria de Pós-Graduação para verificar a viabilidade do aumento de
doze  para  quinze  vagas  de  ingresso,  a  fim  de  garantir  que  os  docentes  colaboradores
também pudessem orientar. A resposta da Pró-Reitoria  foi que não seria  recomendada a
alteração da quantidade de vagas,  já que todo o processo de avaliação pela CAPES foi
realizado com doze vagas, e tal quantidade de ingressantes foi aprovada após as diligências.
A Pró-Reitoria também informou que o ideal seria o aumento da quantidade de vagas no
terceiro processo seletivo, a ser realizado em 2018. Por outro lado, o aumento da quantidade
de vagas no segundo processo seletivo, a ser realizado em 2017, seria justificável, apesar de
não ser aconselhável. Dado este parecer, o conselho entendeu que três vagas poderiam ser
acrescentadas  no  edital  de  2017.  Sétima  pauta:  Não  foi  discutida  e  será  abordada  na
próxima reunião.  Oitava pauta:  O prof.  Daniel  Mesquita  informou o  interesse  de  uma
empresa de semicondutores  em firmar uma parceria  com o nosso programa.  Assim que
houver evolução nas tratativas, o assunto será trazido novamente para apreciação na reunião
do conselho  do programa.  Encerrada  a  reunião,  eu,  Sandro  da  Silva  Camargo,  lavrei  a
presente ata que será assinada por mim e por todos os presentes, Não havendo nenhum outro
assunto a ser tratado, a reunião foi encerrada às dezessete horas do dia seis de junho de
2016.
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